



## ACTUALIZACIÓN DEL PLAN ESTRATÉGICO DE GOCO 2025 [Versión Preliminar]

### Contenido

Reconocimiento de Tierras

Bienvenida

Misión, Visión y Principios Rectores

Declaración de Equidad

Lo Que Sabemos

Hacia Dónde Nos Dirigimos

Cómo Nos Involucramos

Lo Que Valoramos

Portafolio de Programas

- Impacto Comunitario

- Adquisición de Tierras

- Asistencia para Costos de Transacción

- RESTORE Colorado

- Cuerpos de Servicio de Conservación

- Creando Caminos

- Generation Wild

- Iniciativa de Asociaciones Regionales y Colorado Parks and Wildlife

Cómo Evaluamos

¡Vamos Hacia Adelante!

Apéndice: Cambios de Programas en un Vistazo



## Reconocimiento de Tierras

En Great Outdoors Colorado (GOCO), es nuestra responsabilidad examinar la historia y encontrar formas significativas en las que nuestra organización pueda avanzar hacia la sanación y la reconciliación. En nuestro compromiso con contribuir positivamente a la mejora del estado y sus diversas comunidades, debemos recordar siempre que las tierras y aguas de nuestro hermoso estado son el hogar de muchas tribus, tanto del pasado como del presente. Estas incluyen la Nación Apache, la Nación Arapaho, la Nación Cheyenne, las Tribus Pueblo, la Tribu Shoshone y las Naciones Ute.

Juntos, reconocemos las injusticias pasadas y continuas perpetradas contra los pueblos indígenas, incluidas las dolorosas historias de genocidio, desplazamientos forzados y tierras robadas. Respetamos y honramos a los ancianos del pasado, presente y futuro, así como a todos los pueblos indígenas por su relación con estas tierras a lo largo de generaciones.

Desde esta perspectiva, nos comprometemos a una búsqueda a largo plazo de la equidad, un diálogo continuo y sostenido con los pueblos indígenas, a honrar la soberanía indígena y a abordar estrategias efectivas de restauración en colaboración con las personas indígenas y las Naciones Originarias. Creemos que juntos podemos identificar, cuidar y comprometer recursos para apoyar la reconciliación mientras perseguimos la misión de GOCO en las tierras ahora conocidas como Colorado.



## Bienvenidos

Estimados socios y amigos,

Al acercarnos al lanzamiento de nuestro próximo capítulo, nos emociona presentar el Plan Estratégico 2025 de Great Outdoors Colorado (GOCO). Este plan es un guía para las futuras inversiones de GOCO y un catalizador de acción colectiva destinada a proteger y mejorar espacios al aire libre de Colorado.

Desde el lanzamiento de nuestro Plan Estratégico 2020, hemos recorrido un camino de crecimiento junto con nuestros socios, adaptándonos a una estrategia basada en valores y centrada en las comunidades. Creamos nuevas eficiencias, reducimos las barreras de financiamiento y profundizamos nuestro papel colaborativo. Sus comentarios confirmaron que nuestro enfoque está funcionando. Con esto en mente, refinamos nuestra estrategia para 2025, considerando las tendencias emergentes y las lecciones aprendidas. Este plan refleja nuestro aprendizaje y sirve como guía para acceder a los fondos de GOCO, beneficiando a los espacios al aire libre de Colorado y a sus comunidades.

Los socios al aire libre de Colorado enfrentan desafíos sin precedentes, desde los impactos del cambio climático y las crecientes demandas sobre la tierra, hasta las limitaciones de capacidad y recursos financieros. Sin embargo, con pasión y perseverancia, los habitantes de Colorado han logrado avances significativos para proteger nuestros espacios al aire libre y nuestro estilo de vida.

Han protegido paisajes importantes, trabajando incansablemente para concretar iniciativas de conservación que llevan décadas desarrollando. Han participado a nivel local para construir parques y senderos que revitalizan a las comunidades. Han emprendido complejos esfuerzos de restauración para revivir ecosistemas y hábitats de vida silvestre. Han cuidado nuestros destinos al aire libre más queridos con esmero. Y han creado modelos innovadores para un acceso equitativo al aire libre. Este plan estratégico se basa en estos logros, reflejando y celebrando nuestros valores compartidos.

Su trabajo, y las asociaciones regionales en todo el estado, inspiraron crear la Estrategia al Aire Libre de Colorado. Un marco vital para la acción y el impacto colectivo, la estrategia estatal guiará hacia resultados de conservación resilientes al clima y recreación al aire libre sostenible. Juntos, buscaremos soluciones colaborativas e innovadoras para abordar los desafíos urgentes que enfrentan nuestros paisajes mientras mejoramos la calidad de vida de todos los habitantes de Colorado.

Hemos hecho un gran trabajo juntos. Construyamos sobre este impulso y tracemos el camino hacia un futuro vibrante y sostenible para nuestros espacios al aire libre.



Con gratitud: Jackie Miller Mina Liebert Pamela Denahy  
Directora Ejecutiva Presidenta de Junta Presidenta de Junta 2022-2024

## Misión, Visión y Principios Rectores

### Misión

Ayudar a preservar, proteger, mejorar y gestionar el patrimonio de vida silvestre, parques, ríos, senderos y espacios abiertos del estado.

### Visión

Cumplir con la confianza de la gente de Colorado a través de inversiones sabias en los grandes espacios al aire libre.

### Principios Rectores

- Elevar la equidad.
- Liderar con el legado en mente.
- Aprovechar la innovación y ser flexibles para aumentar el impacto.
- Evolucionar cómo abordamos áreas de inversión.
- Ser un socio receptivo y cooperativo.



## Declaración de Equidad

Como una organización estatal que invierte millones de dólares públicos cada año en bienes comunitarios como parques, senderos, espacios abiertos y programas al aire libre, estamos comprometidos a apoyar a organizaciones e individuos para hacer que los espacios al aire libre de Colorado sean más accesibles, seguros y acogedores. Estos esfuerzos son cruciales en todo nuestro vasto estado, desde comunidades urbanas y suburbanas hasta comunidades montañosas y rurales.

Históricamente, algunas personas han sido excluidas de disfrutar de los espacios al aire libre y de participar en el diseño de proyectos al aire libre. Sin embargo, sabemos que estos proyectos aportan muchos beneficios a la vida de las personas. El acceso a los espacios al aire libre mejora la calidad de vida, impulsa las economías locales, contribuye a la salud y el bienestar, y fortalece las relaciones entre los miembros de la comunidad.

Los programas de subvenciones de GOCO promueven enfoques centrados en la comunidad para el desarrollo de proyectos, con el fin de garantizar que los resultados positivos se sientan de manera más equitativa. Alentamos a nuestros socios a involucrar voces diversas en la visión, planificación y toma de decisiones de los proyectos, especialmente personas afrodescendientes, indígenas, latinas y de diversos orígenes raciales y étnicos; personas a lo largo del espectro de identidad sexual y de género; personas con discapacidades; y personas de comunidades de bajos ingresos, urbanas y rurales. Al incluir estas perspectivas de manera significativa, los proyectos serán más relevantes para las necesidades comunitarias y lograrán un mayor impacto.

Sabemos que aprender sobre los desafíos de equidad, diversidad e inclusión (EDI) y responder a ellos requiere tiempo e intención. Internamente, GOCO está aplicando estos principios en nuestras propias operaciones, actualizando prácticas de contratación, brindando educación y apoyo al personal y miembros de la junta, y creando objetivos de EDI en todos los departamentos. Nuestro proceso de aprendizaje continuará evolucionando, y nos transformará en el proceso.

Reconocemos que nuestros socios y otras partes interesadas están en sus propios caminos y pueden estar en diferentes etapas de aprendizaje. También recurrimos a nuestros socios para que nos ayuden a informar y refinar nuestro propio enfoque, con el objetivo de brindar el mejor apoyo e inversión en ellos y sus comunidades.



## Lo Que Sabemos

La misión de GOCO es amplia. La enmienda constitucional nos dirige proteger nuestros espacios al aire libre para las generaciones futuras. Entre este lenguaje está la gran responsabilidad de cuidar un ecosistema compuesto por personas, lugares y vida silvestre, y de responder de manera efectiva a sus necesidades siempre cambiantes.

Hoy, como siempre, Colorado está en un estado de cambio. Este lugar dinámico que llamamos hogar enfrenta presiones sobre sus recursos naturales, algunas de las cuales hemos enfrentado como desafíos persistentes y otras que son nuevas o que avanzan rápidamente.

Según la encuesta *State of the Rockies: Conservación en el Oeste 2024*, el 67% de los habitantes de Colorado reportaron haber observado impactos significativos del cambio climático en la última década. El estado enfrenta un estrés ambiental creciente por sequías más frecuentes, incendios forestales, inundaciones y temperaturas en aumento, lo que ejerce una presión adicional sobre los sistemas naturales. Otros factores de estrés de gran escala, destacados por los socios de GOCO, incluyen costos crecientes; un uso mayor que requiere restauración y gestión además de protección continua; y el desarrollo, que a veces resulta en la pérdida y fragmentación de hábitats.

Proteger ecosistemas vibrantes en nuestras tierras es esencial para preservar el carácter único de Colorado y el bienestar a largo plazo de sus residentes y la vida silvestre. Aproximadamente el 10% del territorio de Colorado, o 6 millones de acres, ya está bajo un estado de protección. Aunque esto sugiere avances, a través de la reciente participación de partes interesadas, nuestros socios han reforzado un sentido de urgencia por adquisiciones de tierras a gran escala y por actuar rápidamente cuando surgen oportunidades adecuadas, dadas las demandas en competencia sobre el paisaje.

El precio de la tierra en Colorado está aumentando, incluso más rápido que la inflación. Afortunadamente, contamos con fuentes de financiamiento complementarias para la protección de tierras en el estado: el programa de Créditos Fiscales por Servidumbre de Conservación y los programas de Adquisición de Tierras y Asistencia para Costos de Transacción de GOCO. El crédito fiscal incentiva a los propietarios privados a proteger sus tierras para fines agrícolas, ambientales, históricos y recreativos. Cuando resulta insuficiente o poco práctico para alguna transacción de tierras específica, los programas de GOCO a menudo ofrecen el apoyo necesario. Trabajando juntos, los programas pueden mantenerse al ritmo de los costos crecientes y otras presiones.

Al igual que la conservación, las inversiones en gestión ambiental son críticas para cuidar los recursos naturales y los activos recreativos de Colorado frente al cambio climático acelerado y los impactos humanos. La demanda de recursos para gestión ambiental ya sea para esfuerzos de restauración ecológica y recuperación de incendios forestales hasta la eliminación de especies invasoras y el



mantenimiento de senderos, supera el financiamiento disponible. Colorado enfrenta un retraso en proyectos de mantenimiento y restauración, y los esfuerzos de planificación estatal y regional actuales probablemente revelarán mayores necesidades e incrementarán la demanda. Factores citados por los socios incluyen costos más altos para equipos y personal, la necesidad de iniciativas a largo plazo y desafíos constantes de manejo en áreas de alta visita, todos los cuales requieren fuentes de financiamiento más grandes y colaborativas y un compromiso sostenido por parte de financiadores y socios.

Los habitantes de Colorado que pasan tiempo al aire libre y reciben los múltiples beneficios de la recreación se sienten más conectados con nuestros espacios al aire libre y ayudan a proteger la naturaleza en el futuro. Los proyectos de capital que apoyan la recreación local, como parques y senderos, permiten un acceso cercano y pueden ser transformadores para las comunidades. Sin embargo, nuevamente vemos que la disminución del poder adquisitivo está ejerciendo presión sobre los recursos de nuestras partes interesadas. Los socios gubernamentales locales de GOCO luchan contra el aumento de costos de construcción, restricciones de personal e infraestructura envejecida, mientras destinan mayores porciones de sus presupuestos a operaciones y mantenimiento. A pesar del desafío de mantener o rehabilitar las instalaciones existentes y otras necesidades crecientes como la mitigación de incendios, citan la conservación y adquisición de espacios abiertos a escala paisajística como una prioridad máxima para el uso de financiamiento de GOCO.

El financiamiento para los espacios al aire libre es una herramienta significativa de equidad en Colorado, ya que los beneficios de la conservación y la recreación son tan valiosos y multifacéticos. Aplicando un enfoque de equidad en las oportunidades de financiamiento, creemos que GOCO puede contribuir a un cambio sistémico a gran escala. En este sentido, trabajamos para crear y administrar programas que sean accesibles y equitativos para todos los posibles beneficiarios, y a través de ellos, priorizar los proyectos más necesarios y urgentes en las comunidades de Colorado.

En los últimos años, GOCO ha avanzado en la colaboración con Tribus y Pueblos Indígenas. Al entender las conexiones continuas que las personas indígenas tienen con la tierra, el agua y la vida silvestre hasta el día de hoy, podemos ayudar a reconciliar una historia dolorosa mientras fomentamos la colaboración, el manejo, el compromiso juvenil y una integración mejorada de las prácticas tradicionales y el conocimiento indígena con la ciencia occidental. Sabemos que escuchar, involucrarse y colaborar con comunidades e individuos profundamente conectados con los sistemas naturales tendrá impactos significativos en la conservación.

La preocupación por los niños que no pasan suficiente tiempo al aire libre alcanza un nivel máximo histórico, según la encuesta *Conservation in the West*. El 87% de los encuestados lo considera un problema grave o muy grave. Sin embargo, hay razones para tener esperanza. Desde 2015, GOCO ha invertido en el movimiento *Generation Wild* para apoyar coaliciones locales que conectan a los niños y



las familias de Colorado con la naturaleza en comunidades urbanas, suburbanas y rurales. Grupos apasionados de individuos y organizaciones, incluidas escuelas, gobiernos locales, organizaciones sin fines de lucro y más, están creando programación culturalmente receptiva y enriqueciendo las experiencias al aire libre para más habitantes de Colorado.

La investigación muestra que los niños que perciben estar conectados con la naturaleza realizan comportamientos más sostenibles, como conductas pro ecológicas, frugalidad, altruismo y equidad, y cuanto más lo hacen, más felices son. Hasta la fecha, las coaliciones de *Generation Wild* han realizado más de 7,000 programas y creado 3,000 oportunidades de carrera para más de 270,000 participantes.

En 2024, GOCO contrató a una firma externa para medir el impacto de la campaña de comunicación complementaria de *Generation Wild* a través de una encuesta estatal. El 51% de los habitantes de Colorado recordaron haber visto al menos un elemento de la campaña *Generation Wild*. Más de las tres cuartas partes de los padres familiarizados con la campaña coincidieron en que mejoró su actitud hacia jugar al aire libre y los motivo más a explorar la naturaleza con sus hijos. El 26% de los padres había visto la lista de *Generation Wild* de “100 cosas para hacer antes de cumplir 12 años”, un recurso principal de la campaña que proporciona consejos e inspiración para jugar al aire libre, y de ese grupo, el 58% dijo que utilizó la lista en los últimos seis años. La campaña está resonando con los padres para impactar positivamente el bienestar físico y mental de los niños e inspirar a la próxima generación de guardianes ambientales.

La capacidad de Colorado para innovar y colaborar en los próximos años será crucial para garantizar la sostenibilidad de nuestros recursos naturales y oportunidades de recreación al aire libre. Para abordar los desafíos actuales con urgencia, GOCO está trabajando junto con *Colorado Parks and Wildlife*, el Departamento de Recursos Naturales, la Oficina del Gobernador y otras agencias estatales, representantes de la Iniciativa de Asociaciones Regionales y partes interesadas clave para desarrollar la Estrategia al Aire Libre de Colorado. La estrategia proporcionará una visión estatal y un plan de acción para la conservación y restauración resilientes al clima, recreación al aire libre excepcional y sostenible, y planificación y financiamiento coordinados. Los socios planean lanzar la estrategia, que incluye un inventario fundamental de conjuntos de datos críticos, herramientas útiles y recursos importantes para informar la toma de decisiones, en la primera mitad de 2025.

GOCO ha alineado nuestro Plan Estratégico 2025 con los esfuerzos de visión y planificación comunitaria, tribal e indígena, regional y estatal, y apoyará con entusiasmo los proyectos e iniciativas que surjan de ellos. Nuestro objetivo: identificar estratégicamente los mejores usos de las inversiones de GOCO, dentro de la amplia misión, para apoyar los espacios al aire libre de Colorado ahora y para las generaciones futuras.



## Hacia Dónde Nos Dirigimos

El Plan Estratégico 2020 de GOCO presentó una estrategia basada en valores centrada en la comunidad y un portafolio de programas; una filosofía de otorgamiento de subvenciones centrada en los socios; y un plan operativo que transformó nuestra forma de trabajar. Nos propusimos crear nuevas eficiencias, reducir las barreras al financiamiento y profundizar nuestro papel como socios colaborativos. GOCO y sus socios participaron de nuevas maneras, y los resultados fueron positivos.

Para construir sobre ello en el 2025, examinamos el panorama en busca de tendencias continuas y emergentes, reflexionamos sobre nuestro aprendizaje y escuchamos a los socios. Un contratista independiente llevó a cabo una encuesta anónima, entrevistas individuales y cuatro grupos de enfoque con nuestros socios. Los resultados indicaron que el plan de GOCO fue en gran medida exitosa en satisfacer las necesidades de sus organizaciones, pero los desafíos continuos que enfrentaban (desde el aumento de costos y recursos limitados hasta su propia capacidad de personal) iluminaron nuevas oportunidades para refinar nuestro enfoque estratégico y el diseño de programas.

[Resultados clave de la encuesta de socios de GOCO 2024]

- El 93% de los encuestados están de acuerdo o muy de acuerdo en que GOCO es un socio confiable de financiamiento.
- El 79% afirma que GOCO considera la cultura y las necesidades únicas de cada comunidad.
- El 84% dice que los programas de subvenciones de GOCO se alinean con sus proyectos clave.
- El 80% cree que el modelo de personal regional de GOCO, lanzado en 2021, ha sido efectivo.

Gracias a nuestros socios que participaron en el proceso de consulta y proporcionaron información valiosa para dar forma a nuestra dirección.

[Fin]

Este enfoque estratégico busca:

- *Fortalecer los esfuerzos de conservación:* Al proteger y mejorar los paisajes naturales, cuidamos la salud ecológica y la biodiversidad de Colorado.
- *Expandir la recreación al aire libre:* Aumentaremos el acceso a oportunidades recreativas de alta calidad, promoviendo estilos de vida más saludables y la participación comunitaria.
- *Apoyar a las comunidades locales:* A través de inversiones específicas, respaldaremos iniciativas locales y regionales que mejoren la resiliencia y el bienestar comunitario.
- *Fomentar la innovación y la colaboración:* Adoptar nuevas ideas y promover alianzas será fundamental para abordar desafíos complejos y alcanzar objetivos compartidos.



- *Incrementar la equidad:* Invertiremos en proyectos creados en colaboración con comunidades tradicionalmente subrepresentadas en la recreación al aire libre y la conservación.

### *Cambios Estructurales*

El nuevo portafolio de programas se basa en el éxito de los programas existentes, al mismo tiempo que asigna recursos a una nueva iniciativa para abordar los desafíos urgentes de Colorado.

En asociación con *Colorado Parks and Wildlife*, lanzaremos una iniciativa estratégica enfocada en implementar la Estrategia al Aire Libre de Colorado (COS, por sus siglas en inglés) y avanzar en los esfuerzos de los grupos colaborativos que participan en la Iniciativa de Asociaciones Regionales. En todos nuestros programas de subvenciones, destacaremos proyectos que se alineen con COS.

Planeamos invertir en más comunidades de *Generation Wild* para inspirar y desarrollar a la próxima generación de cuidadores ambientales.

Ampliamos el financiamiento para programas asociados: *RESTORE Colorado*, Cuerpos de Servicio de Conservación (*Conservation Service Corps*, CSC por sus siglas en inglés) y el Programa de Asistencia para Costos de Transacción, que respalda servidumbres de conservación, con objetivo de acelerar conjuntamente esfuerzos de gestión ambiental y adquisición de tierras.

El cuidado ambiental es de alta prioridad para nuestros socios, por eso será financiado a través de varios programas, incluidos *RESTORE Colorado*, CSC y Impacto Comunitario. Combinar el programa previo de Gestión Ambiental dentro del programa de Impacto Comunitario ayudará a reducir confusión de elegibilidad de solicitantes, criterios de aplicación y resultados deseados del proyecto.

En lugar de un Programa Centennial, anualmente ofreceremos oportunidades de subvención a nivel del Centennial para proyectos distintivos de cuidado ambiental y capital, mientras consideramos adquisiciones de tierras a gran escala de manera continua.

### *Éxito en la Implementación*

Para apoyar a nuestros socios, el nuevo portafolio de programas ofrecerá oportunidades para proyectos de todos tamaños que ayuden a impulsar nuestros valores compartidos. Reconocemos que los costos están aumentando, por lo que aumentaremos los montos de las subvenciones, incluido el límite máximo de solicitudes para subvenciones de Impacto Comunitario. Financiamos proyectos de gran escala con mayor frecuencia, para aprovechar oportunidades y maximizar el impacto.

Escuchamos que nuestros socios desean más apoyo. Al pasar de tres a dos ciclos básicos de programas de subvenciones al año, el personal de GOCO estará más disponible para actividades de divulgación, asistencia técnica y compartición de recursos durante los períodos intermedios.



Para obtener más detalles sobre los cambios, visite el Apéndice: Cambios de Programas en un Vistazo.

### **Cómo Nos Involucramos**

Construimos relaciones con nuestros socios para garantizar que nuestro proceso de subvenciones sea accesible, eficiente y efectivo. Esto significa menos tiempo dedicando a solicitar financiamiento y más tiempo logrando resultados para las personas, los lugares y la vida silvestre de Colorado.

*Accesibilidad* | Trabajamos para eliminar barreras y garantizar un acceso equitativo a los fondos y nos esforzamos por hacer que los procesos de otorgamiento de subvenciones sean claros y eficientes.

*Enfoque centrado en la comunidad* | Nos esforzamos por encontrarnos con las comunidades donde ellos están. Junto con nuestros socios, consideramos la cultura única de cada comunidad para cumplir con su visión.

*Educación y apoyo* | Brindamos a los socios recursos, capacitación y oportunidades de aprendizaje compartido para apoyar su éxito.

*Comunicación* | Comunicamos con un lenguaje claro y accesible, y destacamos las historias auténticas creadas por las comunidades de nuestros socios.



## Lo Que Valoramos

Los valores de GOCO guían nuestra toma de decisiones. Intencionalmente amplios, buscan responder a los desafíos y oportunidades a nivel estatal, mientras apoyan soluciones diseñadas localmente.

*Conservación de recursos* | Valoramos el trabajo estratégico de conservación de tierras y protección de recursos.

*Gestión ambiental* | Apoyamos la sostenibilidad y las mejoras de los recursos naturales y recreativos del estado.

*Vitalidad comunitaria* | Invertimos en esfuerzos de conservación y recreación al aire libre que respaldan a las comunidades y su calidad de vida.

*Acceso equitativo* | Colaboramos con comunidades que trabajan activamente para eliminar las barreras al acceso a los espacios al aire libre.

*Conexiones juveniles* | Creemos que los niños y sus familias merecen oportunidades para salir al aire libre y experimentar todos los beneficios que ofrece.



## Portafolio de Programas

El portafolio competitivo de programas de GOCO está diseñado para alinearse con nuestra amplia y diversa misión y nuestros valores. Sabemos que las necesidades son vastas en todo Colorado, y hacemos nuestro mejor esfuerzo para apoyar a los socios mientras abordan oportunidades urgentes de conservación, restauran paisajes y hábitats importantes, y brindan experiencias recreativas al aire libre de alta calidad para sus comunidades.

Para enfocarnos en estos resultados y hacer que nuestros programas sean accesibles, simplificamos nuestro portafolio de programas. Incluye tres programas base, tres programas asociados, *Generation Wild*, y un nuevo esfuerzo de financiamiento colaborativo con *Colorado Parks and Wildlife* (CPW).

Lanzándose en la primera mitad de 2025, la Estrategia al Aire Libre de Colorado brinda a GOCO y a otros la oportunidad de alinear proyectos, programas y otorgamiento de subvenciones en torno a una visión colectiva para el futuro del estado. Los resultados logrados bajo muchos, si no todos, de nuestros programas se alinean con los objetivos y metas de la estrategia. Además, el nuevo programa financiado conjuntamente por GOCO y CPW apoyará la Iniciativa de Asociaciones Regionales e implementará proyectos identificados en los planes de asociación. Utilizaremos los recursos y herramientas desarrollados bajo la estrategia para ayudar a evaluar el mérito de los proyectos e identificar resultados consistentes con sus objetivos.

Reconocemos que la demanda de proyectos de alto impacto continúa a medida que las comunidades crecen y cambian. GOCO invierte en iniciativas significativas de gran escala para recreación al aire libre, conservación y gestión ambiental, como proyectos del Centennial, a los cuales los socios pueden solicitar financiamiento una vez al año a través de nuestro programa de Impacto Comunitario o en cualquier ciclo de nuestro programa de Adquisición de Tierras.

Es importante destacar que buscamos incrementar nuestra inversión en proyectos que sean liderados por, priorizados por y en servicio de tribus y pueblos indígenas, en todos los programas de subvenciones. Tales proyectos pueden incluir adquisiciones de tierras que protejan sitios sagrados o esfuerzos que invierten en capacidad y apoyo técnico.

A partir de 2025, GOCO ofrecerá los siguientes programas:

*Impacto Comunitario* | GOCO invierte en proyectos de planificación, capital e iniciativas de manejo que mejoran el acceso de una comunidad a los espacios al aire libre y su calidad de vida.

*Adquisición de Tierras* | GOCO invierte en proyectos de conservación de tierras que promueven valores de conservación y conectan a las personas con el lugar.



*Asistencia para Costos de Transacción* | GOCO invierte en los costos asociados con transacciones de servidumbres de conservación que promuevan prioridades estatales de protección de tierras.

*RESTORE Colorado* | GOCO invierte en importantes esfuerzos de restauración de hábitats y gestión ambiental en todo el estado para abordar los crecientes impactos sobre los recursos naturales de Colorado.

*Cuerpos de Servicio de Conservación* | GOCO invierte en proyectos que emplean a jóvenes en iniciativas esenciales de recreación al aire libre y restauración.

*Creando Caminos* | GOCO invierte en proyectos innovadores de visión, investigación y desarrollo de capacidades que abordan tendencias, problemas y oportunidades relacionados con los espacios al aire libre.

*Generation Wild* | GOCO invierte en el avance del acceso equitativo a los espacios al aire libre mediante coaliciones locales que brindan programas y oportunidades a jóvenes y familias que, de otro modo, no tendrían acceso a ellas.

*Iniciativa de Asociaciones Regionales* | GOCO invierte en asociaciones regionales para planificar e implementar colaborativamente los resultados de los proyectos que promuevan la recreación al aire libre sostenible y la conservación y restauración resilientes al clima.



## Impacto Comunitario

Los parques, senderos y otras oportunidades de recreación al aire libre apoyan la salud física y mental, fortalecen a la comunidad y atraen visitantes que impulsan las economías locales. Al crear más espacios recreativos cercanos a casa, facilitamos que todos accedan a los numerosos beneficios que la naturaleza ofrece.

A través del programa Impacto Comunitario, GOCO invierte en proyectos de diversas escalas que mejoran la calidad de vida de una comunidad y aumentan su acceso a los espacios al aire libre. Los socios pueden solicitar financiamiento para planificar, desarrollar nuevos espacios o revitalizar parques, senderos, áreas naturales y servicios al aire libre existentes. Esto incluye recursos para abordar proyectos críticos de gestión ambiental en los parques, senderos y espacios abiertos frecuentados por residentes y visitantes de sus comunidades.

También brindamos oportunidades para presentar propuestas de proyectos de alto impacto que requieran recursos significativos. Estos proyectos del Centennial tienen como objetivo lograr resultados amplios y/o con múltiples beneficios, y a menudo son de importancia regional o estatal.

Pedimos a nuestros socios que reflexionen sobre sus objetivos, recursos disponibles y formas de involucrar a los residentes y socios comunitarios en el proceso de diseño para que los proyectos reflejen las necesidades y prioridades de la comunidad. También solicitamos que, siempre que sea posible, consideren enfoques de diseño resilientes al clima y ambientalmente responsables.

GOCO trabaja de manera colaborativa con los beneficiarios para apoyar los proyectos desde el concepto hasta su finalización. Según sea necesario, consideramos financiar la capacidad local para la gestión de proyectos, adquisición de tierras para desarrollo, planificación y diseño centrados en la comunidad, e implementación de proyectos, todo dentro de una sola subvención. Consideramos las necesidades únicas de nuestros socios y ejercemos flexibilidad para garantizar que el programa sea accesible y se adapte a comunidades de todos los tamaños y con distintos grados de capacidad.

Juntos, aumentaremos el número de habitantes de Colorado, especialmente aquellos de comunidades desproporcionadamente afectadas, que tienen acceso cercano a servicios recreativos de alta calidad, áreas naturales y experiencias al aire libre.



## Adquisición de Tierras

Los espacios abiertos, áreas naturales y tierras agrícolas únicas de Colorado son vitales para nuestro estilo de vida. Los esfuerzos de conservación, tanto en tierras públicas como privadas, siguen siendo esenciales para mantener ecosistemas saludables, promover la resiliencia climática, avanzar en la conectividad a gran escala y mejorar la vitalidad de las comunidades.

A través de nuestro programa de Adquisición de Tierras, GOCO invierte en la adquisición directa de tierras que proporcionen acceso público y considera las servidumbres de conservación cuando los créditos fiscales son financieramente insuficientes o poco prácticos. Los proyectos pueden proporcionar acceso recreativo pasivo; hábitats esenciales para vida silvestre y caminos de migración; cuencas hidrográficas, cursos de agua y ecosistemas ribereños críticos; paisajes escénicos y corredores verdes; y nuevos parques y espacios abiertos para comunidades desproporcionadamente afectadas.

GOCO considera proyectos de todas las escalas, permitiendo oportunidades para presentar propuestas distintivas y de alto impacto del Centennial en cualquier ciclo de subvenciones. Proporcionamos oportunidades de financiamiento flexibles para mantenernos receptivos a adquisiciones urgentes, ofrecemos préstamos de bajo interés o sin interés, y trabajamos con socios mientras desarrollan nuevas prácticas innovadoras para acelerar la conservación. Alentamos la visión integral de los proyectos para avanzar en múltiples objetivos, como iniciativas de conservación comunitaria, aumento del acceso público, restauración y mejora de paisajes, y planificación para el manejo continuo.

Priorizamos los proyectos con los resultados de conservación más significativos. Utilizaremos los datos y herramientas de mapeo desarrollados para la Estrategia al Aire Libre de Colorado para informar nuestras prioridades, al tiempo que consideramos la amenaza de conversión de tierras.

Nuestros esfuerzos de protección de tierras fortalecerán la salud ecológica y la biodiversidad de Colorado y brindarán un mayor acceso a la naturaleza.



## Asistencia para Costos de Transacción

El programa de Créditos Fiscales por Servidumbre de Conservación brinda a los propietarios de tierras privadas un incentivo para apoyar los resultados de conservación. Sin embargo, los costos asociados con completar transacciones de conservación pueden ser prohibitivos para algunos.

A través del Programa de Asistencia para Costos de Transacción (TCAP, por sus siglas en inglés), GOCO trabaja en colaboración con *Keep It Colorado*, una coalición estatal dedicada a proteger tierras públicas y privadas, para ayudar a organizaciones sin fines de lucro de conservación de tierras y socios de espacios abiertos a reducir las barreras financieras para los propietarios de tierras y cubrir los costos asociados con las transacciones.

*Keep It Colorado* dirige los fondos para compensar los costos relacionados con tasaciones, evaluaciones de línea base, estudios de títulos, evaluaciones ambientales, tarifas del proyecto y dotaciones para la gestión ambiental a largo plazo. Los proyectos deben respaldar a los socios en el avance de los objetivos de *Conserving Colorado: Una Mapa de Ruta de 10 Años para el Futuro de la Conservación de Tierras Privadas*, mediante la conservación de tierras que proporcionan hábitats críticos, apoyan los sistemas alimentarios locales, preservan paisajes icónicos, protejan corredores fluviales y humedales, y salvaguarden lugares de importancia histórica y cultural.

TCAP ayudará a proteger tierras con alta biodiversidad, conectividad y resiliencia climática; mantendrá en operación las tierras agrícolas; y respaldará el modo de vida de las comunidades. Estas inversiones contribuirán al objetivo colectivo de la comunidad de conservación de proteger 3.3 millones de acres para 2033.



## RESTORE Colorado

Desde las alpinas de los ríos de Colorado hasta las praderas de pastos cortos de las llanuras orientales, Colorado alberga algunos de los paisajes más impresionantes del país. Sin embargo, las demandas sobre nuestras tierras ejercen una presión constante sobre la vida silvestre y sus hábitats. Frente a los impactos acelerados de la pérdida de hábitat y el cambio climático, GOCO ayudó a crear el programa de Restauración y Gestion de Recursos Al Aire Libre y del Medio Ambiente de Colorado (RESTORE, por sus siglas en inglés).

Administrado por la fundación *National Fish and Wildlife Foundation*, RESTORE Colorado emplea un modelo de financiamiento colaborativo para apoyar proyectos de restauración de hábitats y manejo a gran escala que mejoran la resiliencia de los servicios ecosistémicos para la vida silvestre y las comunidades. El financiamiento conjunto crea eficiencia y flexibilidad para que los socios emprendan proyectos más grandes y con múltiples beneficios en tierras públicas y privadas, a menudo cruzando límites jurisdiccionales. Los paisajes prioritarios incluyen áreas ribereñas, humedales, pastizales, bosques, matorrales de artemisa y corredores de migración.

Trabajamos con socios para desarrollar y promover soluciones y prácticas innovadoras basadas en proyectos que mejoren los ecosistemas y mitiguen los impactos del cambio climático, la sequía, los incendios y otras condiciones adversas. Además, se alienta a los socios a elevar proyectos que aborden oportunidades en comunidades desproporcionadamente afectadas, diversos grupos de interés y áreas urbanas.

Como socio de RESTORE, nuestro objetivo es aumentar la escala y calidad de los ecosistemas de Colorado para que sigan apoyando una vida silvestre y comunidades saludables.



## Cuerpos de Servicio de Conservación

Las necesidades de cuidado ambiental en Colorado son significativas. Afortunadamente, en todo el estado, los cuerpos de servicio de conservación están listos para participar en proyectos prácticos que mejoren nuestros paisajes, al mismo tiempo que ofrecen empleo y oportunidades profesionales para jóvenes, adultos jóvenes y veteranos.

En colaboración con la asociación *Colorado Youth Corps Association* (CYCA, por sus siglas en inglés), el programa de Cuerpos de Servicio de Conservación (CSC) de GOCO invierte en proyectos que emplean a cuerpos de trabajo en actividades esenciales de recreación al aire libre y manejo. Los cuerpos logran una variedad de resultados de gestión ambiental, como la construcción y mantenimiento de sistemas de senderos, la mejora de servicios recreativos al aire libre, la restauración de áreas ribereñas, la mejora de la salud forestal, la rehabilitación de hábitats para la vida silvestre y la eliminación de especies invasoras. Además, los miembros de los cuerpos de servicio adquieren habilidades de preparación laboral y liderazgo que los preparan para futuras carreras.

Las agencias estatales, organizaciones de conservación de tierras y socios gubernamentales locales trabajan directamente con uno de los diversos cuerpos de servicio para diseñar y presentar proyectos. Mientras tanto, GOCO trabaja con CYCA y sus cuerpos de servicio acreditados para expandirse a nuevas comunidades, y dado el aumento en la demanda de su trabajo, realizaremos inversiones directas en su capacidad y sostenibilidad.

A través del compromiso continuo de GOCO con los Cuerpos de Servicio de Conservación, aumentaremos el número de participantes en el servicio de cuerpos, alcanzaremos nuevas comunidades en Colorado y mejoraremos la calidad de los recursos naturales y recreativos del estado.



## Generation Wild

Los niños crecen mejor al aire libre. Esto es más que un eslogan; es una imperativa para crear conexiones con la naturaleza en favor de la salud y el bienestar de la juventud de Colorado.

A través del programa *Generation Wild*, coaliciones locales diversas, compuestas por organizaciones sin fines de lucro, gobiernos locales, escuelas y más, están invirtiendo recursos de GOCO en programación culturalmente receptiva; vías hacia el liderazgo al aire libre, pasantías y carreras; y el personal y la capacidad esenciales necesarios para impulsar y gestionar su trabajo. Las comunidades de *Generation Wild* se enfocan en aumentar la resiliencia, fomentar la sostenibilidad de los programas y mantener una respuesta adaptativa a las necesidades específicas de sus comunidades.

Como el principal financiador de este movimiento de equidad al aire libre único y a gran escala, GOCO prioriza el financiamiento constante y flexible, empoderando a las comunidades para navegar los ciclos del trabajo colaborativo e incrementar su capacidad a lo largo del tiempo. Para apoyar el desarrollo de la red, trabajamos en elevar las mejores prácticas, ofrecer recursos compartidos y oportunidades de aprendizaje, y colaborar estrechamente con nuestros socios a medida que crecen y evolucionan.

En los próximos años, avanzaremos el movimiento mediante inversiones continuas en comunidades de *Generation Wild* ya establecidas, al tiempo que apoyamos a un número selecto de nuevas coaliciones. Esta poderosa red brindará programas y experiencias al aire libre a más jóvenes y familias.

### *Comunicaciones de Generation Wild*

Una audaz iniciativa de cambio social lanzada en 2017, la campaña de comunicaciones *Generation Wild* continúa su misión junto con las coaliciones comunitarias para inspirar a los niños y familias de Colorado a salir más al aire libre. La campaña creativa a nivel estatal llega a los padres en todo el estado con consejos y recursos que necesitan para hacer del juego al aire libre una prioridad.

Este esfuerzo no solo da visibilidad a un tema creciente y una de las principales preocupaciones de los habitantes de Colorado hoy en día, sino que además actúa en consecuencia. Su mensaje toca corazones e impulsa a los padres a tomar medidas, en beneficio de la salud y felicidad de sus hijos. La campaña se esfuerza por llegar y representar a los niños y padres de Colorado con integridad y autenticidad, utilizando un lenguaje e imágenes inclusivos, y haciendo accesibles sus recursos e ideas.

Una red de socios en constante expansión, orientada a la comunidad y alineada con la misión, incluyendo las comunidades de coaliciones de *Generation Wild*, se encuentra unida bajo la marca



confiable de *Generation Wild*. Bibliotecas públicas, parques y organizaciones recreativas, *Colorado Parks and Wildlife*, *Boys & Girls Clubs*, y muchos otros se han unido al movimiento. ¿Te unirás tú?

DRAFT



## Creando Caminos

Colorado está en un constante estado de cambio. Aprender y evolucionar a través del cambio es fundamental para construir un futuro sostenible para nuestros espacios al aire libre. Evaluar las herramientas y recursos disponibles, crear nuevos, y aprender de otros nos ayuda a llenar vacíos de conocimiento y a trazar caminos hacia adelante.

Con el financiamiento de Creando Caminos, nuestros socios abordan problemas y oportunidades urgentes a través de la investigación y la construcción de conocimiento; nuevos datos, herramientas y modelos; y el desarrollo de capacidades del personal. Este programa apoya procesos de visión de alto nivel, iniciativas de equidad, esfuerzos de resiliencia climática y estrategias de participación comunitaria que desarrollen y amplíen redes y asociaciones.

Junto a nuestros socios, reflexionamos sobre los temas relevantes que afectan a las comunidades de Colorado y ofrecemos apoyo financiero para abordarlos. Elevamos intencionalmente las necesidades y oportunidades dentro de las comunidades desproporcionadamente afectadas e incrementamos la representación en los esfuerzos de visión y en las iniciativas de desarrollo de capacidades.

GOCO apoya una cultura de aprendizaje. Invertir en nuevas ideas y en las personas que harán algo con ellas nos ayudará a evolucionar continuamente y responder a las demandas de los tiempos.



## Colorado Parks and Wildlife (CPW)

La asociación entre GOCO y CPW (*parques y vida silvestre de Colorado, CPW, por sus siglas en inglés*) es una colaboración poderosa enfocada en abordar las amplias necesidades al aire libre de Colorado. Aproximadamente la mitad del financiamiento de GOCO se invierte a través de CPW para avanzar en la conservación, la gestión de la vida silvestre, la recreación al aire libre y la educación ambiental. El financiamiento de GOCO ayuda a CPW a establecer y mejorar el sistema de parques estatales, ofrecer programas juveniles y pasantías, desarrollar y mantener senderos, proteger hábitats críticos para la vida silvestre y conservar el patrimonio diverso de vida silvestre de Colorado, incluyendo la protección de especies amenazadas, en peligro de extinción y nativas.

GOCO continuará profundizando su asociación con CPW para comprender mejor las prioridades clave de la agencia y alinear nuestras misiones y recursos compartidos para lograr el mayor impacto. Al escuchar y aprender de los expertos de CPW, GOCO estará mejor equipado para financiar prioridades compartidas y guiar a las comunidades de todo el estado en el desarrollo de proyectos que respalden la conservación de la vida silvestre y la recreación al aire libre.

En los próximos cinco años, GOCO y CPW emprenderán su primera oportunidad de financiamiento colaborativo para avanzar en los objetivos de la Estrategia al Aire Libre de Colorado.

## Iniciativa de Asociaciones Regionales

La Iniciativa de Asociaciones Regionales (RPI, por sus siglas en inglés) de CPW creó una red de coaliciones regionales conocidas como “Asociaciones Regionales”, que reúnen diversos intereses para avanzar en las prioridades de conservación y recreación al aire libre de sus áreas. Colectivamente, las Asociaciones Regionales aprenden de las perspectivas, valores y prioridades a nivel comunitario y las elevan para informar la planificación y los proyectos en todo el estado. A partir de 2024, 20 Asociaciones Regionales cubren el 75% del territorio geográfico de Colorado. Con futuros ciclos de subvenciones, CPW planea aumentar la membresía para que las coaliciones cubran más áreas del estado.

Las Asociaciones Regionales serán fundamentales para la implementación de la Estrategia al Aire Libre de Colorado (COS, por sus siglas en inglés). Lanzándose en la primera mitad de 2025, COS promoverá la conservación y restauración resilientes al clima, la recreación al aire libre excepcional y sostenible, y la planificación y financiamiento coordinada. La estrategia proporciona un marco para que Asociaciones Regionales eleven sus prioridades en foros estatales, incorporen las necesidades y valores únicos de sus comunidades en su trabajo e integren la visión, objetivos y estrategias colectivas de COS.



GOCO y CPW están colaborando para aportar \$50 millones en financiamiento a RPI durante cinco años. Las Asociaciones Regionales pueden postularse para subvenciones destinadas a la implementación de proyectos y a cubrir necesidades adicionales de datos y capacidad. Los fondos apoyarán una amplia gama de resultados que cruzan límites jurisdiccionales, alineándose con objetivos y metas de COS:

<b>METAS</b>	<u><b>Conservación y restauración resilientes al clima</b></u>  La conservación y restauración de tierras y aguas ayudan a que la vida silvestre y biodiversidad prosperen; los hábitats son resilientes y están conectados; las comunidades se benefician de ecosistemas y tierras agrícolas saludables.	<u><b>Recreación al aire libre excepcional y sostenible</b></u>  Una diversidad de experiencias recreativas al aire libre de alta calidad es accesible, equitativa e inclusiva; la gestión y el manejo mejoran los beneficios para las personas y minimizan los impactos en los paisajes y las comunidades.
<b>OBJETIVOS</b>	<p><b>Conservación:</b> Incrementar la conservación de tierras y aguas públicas y privadas con alta biodiversidad, conectividad y resiliencia climática, apoyando a las comunidades y tierras agrícolas.</p> <p><b>Restauración:</b> Aumentar la restauración de tierras y aguas públicas y privadas con alta biodiversidad, conectividad y resiliencia climática, incluidas las áreas más afectadas por el aumento de población, la perturbación humana y el cambio climático.</p> <p><b>Vida silvestre y biodiversidad:</b> Mejorar la conectividad de hábitats y recuperación de especies en tierras y aguas públicas y privadas para la vida silvestre y la biodiversidad.</p>	<p><b>Experiencias y oportunidades:</b> Mejorar una amplia gama de experiencias recreativas al aire libre, con oportunidades cercanas a casa y en todo el estado que satisfagan diversas necesidades y gustos.</p> <p><b>Equidad, diversidad e inclusión:</b> Aumentar la accesibilidad e inclusión de experiencias y oportunidades recreativas al aire libre para comunidades e individuos diversos y desproporcionadamente afectados.</p> <p><b>Gestión y cuidado ambiental:</b> Mejorar la capacidad de gestión y fomentar el manejo para apoyar experiencias y oportunidades recreativas excepcionales que sean sostenibles y resilientes, evitar y minimizar los impactos ambientales y respetar a las personas y comunidades.</p>



Trabajando juntos, los habitantes de Colorado asegurarán un futuro en el que nuestros espacios al aire libre, las personas, el carácter comunitario y nuestras formas de vida perduren para las generaciones por venir.

## Cómo Evaluamos

En GOCO, ser responsables del manejo de los recursos públicos y ser un socio excepcional para ustedes son nuestras máximas prioridades. Para respaldar estos compromisos, evaluamos nuestros programas y enfoques para medir el progreso, identificar oportunidades y fomentar la mejora continua. Nuestros esfuerzos de evaluación se centran en las siguientes áreas:

### *Escuchar a la Comunidad*

GOCO se compromete a construir relaciones auténticas con beneficiarios y partes interesadas en todo el estado. Escuchar es nuestra herramienta más eficaz para entender cómo lo estamos haciendo. A través de encuestas de satisfacción a socios y entrevistas con partes interesadas, recopilamos valiosos comentarios para fortalecer las relaciones, ajustar nuestros enfoques y refinar nuestras estrategias.

### *Resultados de Proyectos: Recolección de Datos*

Seguimos recopilando métricas clave cuantificables, desde acres de tierra y millas de río conservados hasta millas de senderos construidos y la cantidad de parques creados o mejorados, para comunicar el alcance de los proyectos financiados por GOCO y las inversiones de nuestra junta.

### *Impactos de Proyectos: Narración de Historias*

La narración de historias nos ayuda a comprender el impacto de las inversiones de GOCO y a celebrar los esfuerzos arduos de nuestros socios en el terreno de las comunidades. Amplificamos estas historias en nuestro informe anual, sitio web, boletín informativo y redes sociales para compartir éxitos y aprendizajes con nuestra red.

### *Evaluación de Equidad*

GOCO participa en encuestas internas de equidad realizadas por un contratista externo para evaluar nuestro progreso en la incorporación de valores de equidad y el desarrollo de una cultura laboral inclusiva y de apoyo. Externamente, nos basamos en encuestas a socios para asegurarnos de que estamos avanzando en la reducción de barreras al financiamiento y ajustando los requisitos de programas para adaptarnos a una diversidad de socios.



## **¡Vamos Hacia Adelante!**

A medida que avanzamos con un enfoque renovado y una determinación firme, GOCO se mantiene optimista sobre el futuro de los espacios al aire libre de Colorado.

A través de la colaboración y la innovación, continuaremos superando desafíos y aprovechando oportunidades para generar impactos duraderos. Ya sea conservando paisajes críticos, ampliando el acceso a la recreación al aire libre o fomentando conexiones entre las personas y la naturaleza, nuestros esfuerzos colectivos ayudarán a moldear un Colorado resiliente y próspero.

Entramos en este próximo capítulo de la historia de GOCO con optimismo y resolución, sabiendo que cada paso que damos juntos fortalece nuestro legado y garantiza un futuro vibrante para todos los que llaman a Colorado su hogar. ¡Vamos hacia adelante!

## **Misión y Gobernanza**

*El Great Outdoors Colorado Trust Fund (Fondo Fiduciario Great Outdoors Colorado) se creó en 1992 cuando los votantes aprobaron la Enmienda del Artículo XXVII de la Constitución de Colorado para asignar los ingresos de la Lotería de Colorado. Dirige un porcentaje a GOCO para proyectos que conservan, protegen y mejoran la vida silvestre, parques, ríos, senderos y espacios abiertos del estado, y creó una junta directiva para gobernar la distribución.*



## Apéndice: Cambios de Programas de un Vistazo

Aunque muchos de nuestros programas y procesos permanecen iguales desde nuestro Plan Estratégico 2020 hasta hoy, hemos refinado nuestras prácticas para alinearlas con los comentarios de los socios y nos complace compartir estas actualizaciones.

### *Ciclos de Subvenciones de Programas*

GOCO pasará de tres ciclos a dos ciclos por año para los programas base, siguiendo este cronograma:

- Documentos conceptuales aceptados en julio, con adjudicaciones de fondos en diciembre.
- Documentos conceptuales aceptados en enero, con adjudicaciones de fondos en junio.

### *Programas Base*

<b>Programa</b>	<b>Actualizaciones Notables</b>
Proyectos Centennial	<i>Propuestas de capital y gestión ambiental</i> Oportunidad de financiamiento anual para solicitudes de \$2 a \$5 millones por proyecto.  <i>Propuestas de adquisición de tierras</i> Consideradas en cualquier momento, con solicitudes de hasta \$10 millones por proyecto.
Impacto Comunitario	Solicitudes de financiamiento: \$100,000 a \$2 millones.  Oportunidades de gestión ambiental ahora incluidas en Impacto Comunitario.  Oportunidades de planes maestros y específicas para sitios ahora se incluyen dentro de Impacto Comunitario.
Adquisición de Tierras	Solicitudes fuera de ciclo aceptadas en cualquier momento para adquisiciones de tierras urgentes.



	<p>Priorizar adquisiciones directas de tierras que proporcionen acceso público, además de considerar servidumbres de conservación cuando los créditos fiscales sean insuficientes o poco prácticos.</p> <p>Continuar apoyando el Programa de Asistencia para Costos de Transacción de Servidumbres de Conservación, como se detalla a continuación.</p>
Gestión Ambiental	<p>GOCO ya no ofrecerá un programa separado de Gestión Ambiental; en su lugar, las oportunidades de manejo que aborden impactos de visita y recreación serán aceptadas a través del programa de Impacto Comunitario.</p> <p>También consideraremos oportunidades de gestión ambiental a escala del Centennial y continuaremos avanzando en los objetivos de cuidado ambiental a través de nuestros programas asociados detallados a continuación.</p>
Creando Caminos	<p>El programa anterior de Planificación y Desarrollo de Capacidades se renombra Creando Caminos para distinguir oportunidades distintas de las oportunidades de planificación estándar (por ejemplo, planes de sitio, planes maestros comunitarios, etc.) presentadas a través de Impacto Comunitario.</p>

*Programas Colaborativos*

<b>Programa</b>	<b>Oportunidades del Programa</b>
<p>RESTORE Colorado <i>En asociación con la fundación de National Fish and Wildlife Foundation</i></p>	<p>Proyectos de restauración de hábitats a gran escala, expansión y mejora en paisajes prioritarios.</p> <p>GOCO incrementará su inversión anual hasta \$3.115 millones para el año fiscal 2030.</p>



<p>Cuerpos de Servicio de Conservación <i>En asociación con Colorado Youth Corps Association</i></p>	<p>Emplea a cuerpos de servicio en proyectos como restauración de senderos, mejora de la salud forestal y eliminación de especies invasoras.</p> <p>GOCO incrementará su inversión anual a \$2.115 millones para el año fiscal 2030.</p>
<p>Iniciativa de Asociaciones Regionales <i>En asociación con Colorado Parks and Wildlife</i></p>	<p>El financiamiento apoyará la implementación, la capacidad y la planificación de las Asociaciones Regionales para avanzar en los hitos identificados en la Estrategia al Aire Libre de Colorado.</p> <p>GOCO y <i>Colorado Parks and Wildlife</i> impulsarán una iniciativa conjunta de financiamiento que incluirá \$12.5 millones de cada uno de los cuatro propósitos de financiamiento de GOCO, para un total de \$50 millones entre los años fiscales 2026-2030.</p>
<p>Programa de Asistencia para Costos de Transacción <i>En asociación con Keep It Colorado</i></p>	<p>Ayuda a organizaciones sin fines de lucro de conservación y socios de espacios abiertos a cubrir los costos asociados con transacciones de servidumbres de conservación.</p> <p>GOCO continuará con una inversión anual de \$1.1 millones al año.</p>